
質 問 項 目 一 覧 表

令和６年２月２０日（火）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 井 川 龍 二 代表 １ 「令和６年能登半島地震」の教訓を踏まえた今後
質問 の地震対策について

２ 通学区域制の見直しに併せた県立高等学校の在り
徳島県議会 70分 方検討について
自由民主党 以内 ３ 新興感染症対策について

４ 新ホールの整備について
５ 徳島の活性化に向けた官民協働のあり方について

午前１０時００分 ６ 「国際消費者フォーラム」の更なる進化について
開始予定 ７ 中小企業を中心に深刻化する人手不足への対応に

ついて

２ 福 山 博 史 代表 １ 那賀川水系・河川整備基本方針の見直しについて
質問 ２ 災害廃棄物の広域処理体制の強化について

３ 農林水産物の輸出促進について
徳島県議会 70分 ４ 円滑な事業承継について
自由民主党 以内 ５ データヘルスについて

６ オロナミンＣ球場の改築工事について
７ スポーツ合宿・大会の誘致促進について

午前１１時３０分 ８ 万代中央ふ頭の更なるにぎわい創出について
開始予定 ９ 若者の回帰・定着促進について

３ 川真田 琢 巳 代表 １ 県下全域でのにぎわい創出について
質問 ２ 新ホール整備について

３ スポーツ立県徳島の推進について
グローカル 70分 ４ ふるさと納税の取組強化について
ｐ ｌ ｕ ｓ 以内 ５ 県産品のブラッシュアップについて

６ 魅力ある職場づくりについて
７ 木造住宅の耐震化について

午後１時４５分 ８ 阿波吉野川警察署の庁舎整備について
開始予定

４ 長 池 文 武 代表 １ パートナーシップ宣誓制度について
質問 ２ 海洋プラスチックごみ対策の推進について

３ こども食堂への支援について
新しい県政を 70分 ４ 子どもの体験活動の推進について
創 る 会 以内 ５ こども未来部の創設について

６ 防災対策について
午後３時１５分 ７ 新ホール・鉄道高架事業について

開始予定

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（井川龍二議員）

令和６年２月２０日（火）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 「令和６年能登半島地 能登半島地震の教訓を踏まえ、南海トラフ巨大地震を
震」の教訓を踏まえた 見据えた災害対応力の強化に向けて、緊急対策を積極的
今後の地震対策につい に講じるべきと考えるが、所見を伺いたい。
て

２ 通学区域制の見直しに 今後本格化する通学区域制の議論と併せ、「県立高等
併せた県立高等学校の 学校の在り方」についても検討すべきではないかと考え
在り方検討について るが、所見を伺いたい。

３ 新興感染症対策につい 今後、新興感染症が発生した場合に、県民の生命と健
て 康を守るため、県は具体的にどのような対応を行うの

か。

４ 新ホールの整備につい 新ホール整備について、徳島市とどのような姿勢で協
て 議を進め、今後、具体的な事業費やスケジュールをいつ

示すのか。

５ 徳島の活性化に向けた 徳島の活性化に向け、市町村や民間との協働にこれま
官民協働のあり方につ で以上に取り組むべきと考えるが、所見を伺いたい。
いて

６ 「国際消費者フォーラ 食育推進全国大会を見据え、消費者庁との連携強化の
ム」の更なる進化につ もと、「国際消費者フォーラム」の更なる進化を図るべ
いて きと考えるが、所見を伺いたい。

７ 中小企業を中心に深刻 中小企業をはじめ、県内企業の深刻化する人手不足へ
化する人手不足への対 の対応が不可欠と考えるが、今後どのように取り組んで
応について いくのか。

※ この質問要旨は、２月１９日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（福山博史議員）

令和６年２月２０日（火）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ 那賀川水系・河川整備 全国で大河川の河川整備基本方針の見直しが進められ
基本方針の見直しにつ ているが、河川の上流域における洪水調節容量が吉野川
いて に比べ十分でない那賀川の今後の取組について、伺いた

い。

２ 災害廃棄物の広域処理 能登半島地震を踏まえ、南海トラフ巨大地震発災に備
体制の強化について えた災害廃棄物の広域処理体制を強化すべきと考える

が、所見を伺いたい。

３ 農林水産物の輸出促進 県産農林水産物の更なる輸出促進に向けて、生産・販
について 売の両面での支援が重要であると考えるが、所見を伺い

たい。

４ 円滑な事業承継につい 本県経済の持続的な成長を図るため、Ｍ＆Ａによる事
て 業承継を推進すべきと考えるが、所見を伺いたい。

５ データヘルスについて 健康寿命の延伸と、医療費の適正化を図るため、市町
村等の保険者を支援する「新たな取組」が必要と考える
が、所見を伺いたい。

６ オロナミンＣ球場の改 資材や人件費の高騰を踏まえつつ、夢と希望をもたら
築工事について す「オロナミンＣ球場」の改築工事に、どのように取り

組んでいくのか。

７ スポーツ合宿・大会の スポーツ環境の整備を進めるとともに、徳島ならでは
誘致促進について の強みを活かしたスポーツ合宿や大会の誘致を積極的に

進めていくべきと考えるが、所見を伺いたい。

８ 万代中央ふ頭の更なる 「万代中央ふ頭」の更なるにぎわい創出に向けて、ど
にぎわい創出について のように取り組むのか、所見を伺いたい。

９ 若者の回帰・定着促進 若者の県内定着に向け、大学などと連携し、どのよう
について に取り組んでいくのか。

※ この質問要旨は、２月１９日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（川真田琢巳議員）

令和６年２月２０日（火）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ 県下全域でのにぎわい 県下全域でのにぎわいを創出するためにどのように取り
創出について 組んでいくのか、所見を伺いたい。

２ 新ホール整備について あわぎんホールの一体的な活用についても、具体的なビ
ジョンが示せるようにしっかりと調査し、将来に責任の
持てる判断に繋げるべきと考えるが、所見を伺いたい。

３ スポーツ立県徳島の推 官民が連携してスポーツ振興に取り組む「県スポーツコ
進について ミッション」を核として、スポーツ立県徳島の推進に、

どのように取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

４ ふるさと納税の取組強 市町村との協働によるふるさと納税の受入拡大にどのよ
化について うに取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

５ 県産品のブラッシュア 県として、観光客に選ばれる県産品の開発を後押しする
ップについて ため、県内企業を支援していく必要があると考えるが、

所見を伺いたい。

６ 魅力ある職場づくりに 県庁における来庁者や職員が気軽に利用できる快適な空
ついて 間の創出に今後どのように取り組むのか、所見を伺いた

い。

７ 木造住宅の耐震化につ 木造住宅の耐震化について、今まで以上に進めるべきと
いて 考えるが、所見を伺いたい。

８ 阿波吉野川警察署の庁 阿波吉野川警察署整備に係る「基本構想策定」にあた
舎整備について り、現在地の課題を踏まえ、今後どのような検討をする

のか。

※ この質問要旨は、２月１９日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（長池文武議員）

令和６年２月２０日（火）
登壇順位１ ２ ３ ④

項 目 内 容

１ パートナーシップ宣誓 「パートナーシップ宣誓制度」が広く社会に受け入れ
制度について られるには、県民の理解増進はもちろんのこと、県内市

町村や民間事業者の理解や協力も必要であるが、県は、
今後、どのように取り組んでいくのか、所見を伺いた
い。

２ 海洋プラスチックごみ 海洋プラスチックごみ対策を推進するため、県がより
対策の推進について 一層リーダーシップを発揮すべきと考えるが、所見を伺

いたい。

３ こども食堂への支援に こども食堂について、困難な状況にあるこどもたちや
ついて 保護者と繋がる運営者に対し、手厚い支援を行うべきと

考えるが、所見を伺いたい。

４ 子どもの体験活動の推 県教育委員会として、来年度、子どもの体験活動を推
進について 進していくために、どのように取り組んでいくのか。

５ こども未来部の創設に 本年４月の「こども未来部」創設を契機として、こど
ついて も施策について更に一体的な充実、強化を図っていくべ

きと考えるが、所見を伺いたい。

６ 防災対策について （１）木造住宅の耐震化を進めるために、まずは広く耐
震診断を受けてもらう必要があると考えるが具体策を伺
いたい。

（２）大規模災害に備え、道路の無電柱化に今後どのよ
うに取り組むのか、所見を伺いたい。

（３）能登半島地震を受け、県民が「防災士資格」をよ
り一層取得しやすくなるよう、有効策を講じるべきと考
えるが、所見を伺いたい。

７ 新ホール・鉄道高架事 「新ホール」と「車両基地移設・鉄道高架」につい
業について て、いつ、どのように事業実施を判断するのか、具体的

に伺いたい。

※ この質問要旨は、２月１９日１６時にとりまとめたものです。


